

## SUMMARY

# EVALUASI PENGENDALIAN INTERN ATAS PENGELOLAAN PERSEDIAAN PADA PT. AEROFOOD INDONESIA UNIT JAKARTA

Created by MUHAMMAD YUSUF

**Subject** : PENGENDALIAN, PENGELOLAAN, PERSEDIAAN

**Subject Alt** : CONTROL, MANAGEMENT, INVENTORIES

**Keyword** : pengendalian internal;persediaan

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur dan kebijakan yang dimiliki perusahaan dan pengendalian intern yang dilakukan perusahaan sehubungan dengan pengelolaan persediaan, serta untuk mengetahui seberapa memadai pengendalian intern yang dilakukan untuk membantu manajemen dalam mencapai tujuan pengendalian intern.

Penelitian bersifat deskriptif komparatif dengan analisa menggunakan metode champion, dimana data yang diuji adalah data primer yang berasal dari kuisioner. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling dengan jumlah sampel sebanyak 10 orang karyawan PT. Aerofood Indonesia dengan level jabatan tertentu yang berhubungan langsung dengan aktivitas pengelolaan persediaan.

Dari analisa menghasilkan nilai 96,8%, yang menunjukkan bahwa pelaksanaan pengendalian intern atas pengelolaan persediaan yang dilaksanakan oleh PT. Aerofood Indonesia sangat memadai untuk membantu tercapainya pengendalian intern yaitu terlindunginya harta perusahaan, informasi keuangan yang dapat diandalkan, meningkatnya efisiensi dan operasional, serta dipatuhinya kebijakan serta peraturan yang berlaku. Meskipun dikatakan telah efektif perusahaan harus terus mempertahankan dengan konsisten penerapan pengendalian intern yang dijalani agar pencapaian tujuan pengendalian intern dapat terus terjaga. Selain itu penggunaan model EOQ (Economic Order Quantity) diharapkan akan mengoptimalkan jumlah pembelian yang pada akhirnya akan menekan biaya persediaan.

**Date Create** : 24/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201112229

**Collection** : 201112229

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akdemika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor